



SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Les communautés religieuses se prosternent pour la paix au Gabon

C'ÉTAIT lors d'une prière interconfessionnelle ayant réuni hier au palais des Sports et de la Culture de Libreville des responsables et fidèles de l'ensemble des confessions religieuses du pays.

> Rudy HOMBENET Libreville/Gabon

CSI mon peuple sur qui est invoqué mon nom s'humilie, prie, et cherche ma face, et s'il se détourne de ses mauvaises voies, Je l'exaucerai des cieux, Je lui pardonnerai son péché, et Je guérirai son pays". C'est l'épître extrait du livre II Chroniques chapitre VII au verset 14 qui a servi de fil conducteur au rallye national, appel à la repentance national en vue du pardon et de la réconciliation. L'Église catholique romaine du Gabon, l'Église évangélique du Gabon,

la communauté musulmane, tout comme la communauté pentecôtiste, charismatique et de réveil et leurs églises apparentées ont répondu à l'appel de la harpe. Cette grand-messe des communautés religieuses du Gabon s'est tenue hier au Palais des sports et de la culture de Libreville. En ce début d'année, il faut "consacrer la nation à l'Éternel", pour qu'elle soit "lavée de toute souillure" et accéder au pardon du Créateur. Deux temps forts ont ponctué cette rencontre œcuménique. Le premier a été celui marqué par des enseignements des différents leaders religieux suivis de prières collectives. Le



Les responsables et les fidèles des différentes communautés religieuses du Gabon unis dans la prière hier au Palais des sports et de la culture de Libreville.

second a été la présentation d'une charte engageant les communautés religieuses de notre pays. Lequel document vise la préservation des valeurs morales et cardinales des organisations signataires. Dans son

mot introductif, l'archevêque de Libreville, Mgr Basile Mve Engone a rappelé les attributs de la vertu qu'est l'amour. Mais aussi, son importance pour le développement de cette Nation. Dans le même sens, le

président du Conseil supérieur des affaires islamiques du Gabon (CSAIG), Ismaël Oceni Ossa a établi une relation entre l'amour et le pardon en rappelant que "la paix est un legs qu'on doit préserver".

Le clin d'œil de lephek



Bienfaisance: ASA apporte du sourire dans les orphelinats

Martina ADA METOULE Ntoum/Gabon

'ASSOCIATION Aide sociale d'Awendje (ASA) vient de sillonner plusieurs orphelinats de la commune de Ntoum et du 6e arrondissement de Libreville. Objectif: offrir aux pensionnaires de quoi passer les fêtes de fin d'année dans l'allégresse. Dans sa besace, des jouets et des produits de première nécessité. Pour le président fondateur de cette association, Andy Yannick Kondja Imbongho, cette action n'est que la continuité de celles menées sur le terrain depuis dix ans qu'existe la structure qu'il dirige: "Mon équipe et moi, en mettant en place cette association, nous sommes partis d'un constat selon lequel il fallait que les jeunes d'Awendje, qui ont



Des jeunes orphelins posant avec les membres de l'association ASA.

grandi avec certaines valeurs, puissent toujours se retrouver dans un cadre d'échanges. Puis, très vite, nous avons orienté nos actions sur les aides aux plus nécessiteux. C'est toujours un plaisir d'apporter son aide à ceux qui sont dans le besoin, et la plus grande récompense que l'on a, en le faisant, c'est de voir le sourire de ces personnes". Notons que ASA veut étendre sa générosité vers d'autres orphelinats de la capitale. Pour cela, elle souhaite un accompagnement de la part des personnes sensibles aux conditions de vie des nécessiteux.